



HAMEL, un village à vivre

12 mai 2020

DÉCONFINEMENT

La période de confinement a été pesante de par sa durée, le manque de liberté, le manque de loisirs... Pour certains elle a également entraîné une perte de revenus liée à l'absence d'activité. D'autres ont été touchés par la maladie. Mais cette période a aussi permis le renforcement des liens fondamentaux et l'utilisation d'autres moyens de communication. Elle a révélé de beaux gestes de solidarités mais aussi, très peu, des réactions égoïstes, mesquines et inconscientes. Nous avons aussi essayé d'assurer les services nécessaires pour répondre aux besoins essentiels.

Nous abordons la période de déconfinement. Elle ne sera certainement pas plus facile. Il faudra rester vigilants en respectant les gestes barrières que vous connaissez maintenant : masque, distanciation, tousser dans son coude, se laver souvent les mains ... On ne va pas tout de suite retrouver nos activités, nos loisirs et même pour certains le travail. C'est ainsi que par mesure de précautions nous avons supprimé toutes les manifestations communales jusqu'au 31 août pour l'instant. Soyez prudents. De nouveaux foyers de la maladie réapparaissent.

Pour ce qui concerne notre commune, le début du déconfinement a été préparé et anticipé :

- Un masque a été distribué à chacun et un deuxième le sera très prochainement.
- L'école reprend ce mardi 12 mai avec toutes les mesures nécessaires.
- La mairie est de nouveau ouverte au public. Il faudra impérativement respecter les consignes affichées.
- Les personnels et les bureaux sont équipés pour les circonstances actuelles.
- Le city stade et les zones de pêche sont à nouveau accessibles.

Nous restons mobilisés et à votre écoute comme nous l'avons toujours été. Mais la crise sanitaire est loin d'être terminée et chacun d'entre vous doit rester vigilant et respecter des consignes.

Nous comptons sur vous comme vous pouvez compter sur nous.



Pour le Conseil Municipal
Jean-Luc HALLÉ
Maire d'Hamel

Ouverture de la Mairie

- Uniquement le matin de 8h30 à 12h00
- Accès par l'entrée principale
- Une personne à la fois dans le hall sinon vous attendez dehors. Vous devrez vous frotter les mains au gel hydro-alcoolique et mettre un masque (sans prendre tout le paquet !)
- Attendre que la secrétaire vous ouvre.
- Pour des dossiers plus importants, prendre rendez-vous.
- La mairie sera fermée le vendredi 22 mai.

Masques

Chacun a pu avoir un masque réutilisable par personne de plus de 6 ans avant le déconfinement (en tenant compte de ceux qui avaient déjà été attribués). Dès que les autres masques seront arrivés nous en distribuerons un deuxième pour tout le monde.

Infos diverses

- Toutes les manifestations communales sont supprimées jusqu'au 31 août : brocante, peintres dans la rue, omnisport, course cycliste, ducasse, concours de pêche, festivités du 14 juillet ...
- Foyer rural et salle de réunion réservés à l'école, aux ALSH, au Conseil Municipal.
- Médiathèque fermée jusqu'au 31 août.
- City stade, jeux boules et billons, berge de pêche ouverts mais vous devez respecter les gestes « barrières », masque et distance entre chaque personne.

Encombrants : le mercredi 20 mai